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Zitat von InExtremo 

Ich auch er wurde nie auch nur annährend gleichwertig ersetzt.
Damit ist er leider keine Ausnahme sondern wenn wir ehrlich sind geht uns das mit
jedem Leistungsträger den wir abgeben so .

Da wir mittlerweilen außer Schäfer keinen Leistungsträger mehr haben, kann uns auch keiner
mehr flöten gehen. :?
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